
＜亀岡行政区＞ 総代交流会感想のまとめ  
 2011.2.14(月) 10:00～11:45 南丹支部会議室 

★出席者１７人 （総代さん８人、総代＆行政区委員兼任５人、行政区委員２人、職員２人） 

 

１．本日の「総代交流会」はいかがでしたか？ 

・ざっくばらんにお話できて楽しかったです。生協組合員歴、活動歴もさまざまな総代さんの声がきけ、

生協の役割はやっぱり、買い物するだけではないなーと、つくづく思いました。今後も、思いをしっか

り声に出して伝えていける総代でありたいと思っています。総代にも、もっと情報を！！ 

 

・和気あいあいで楽しかった。一般組合員とは違う生協への思いが伝わってくるようだった。生協の事を

少しでもわかってもらう為に、多くの人に総代をしてほしい。久しぶりに、昔の（よき時代？）生協活

動を思い出した。 

 

・長年組合員を続けている方の、お話はとてもなつかしかった。これからの生協はどうなるのか、とって

も心配ですが、組合員のエネルギーを集めて、何とかしたいですね。 

 

・活発な意見交換…やっぱり、亀岡の総代さんはパワフルだなと感じました。行政区総の前に総代さんと

の関係が、少し身近に感じられる様になったと思います。今日一日（半日）共にすごせたのは、良かっ

たのではないでしょうか？ 

 

・途中退席なので充分書くことはできませんが…。組合員としての日頃の思いが、いろいろ出て、とても

良い交流会だったと思います。皆さんが私と一緒のことを思っておられると思うと、嬉しくなりました。

ここ数年、生協が改革したことのプラス・マイナス両面が出てきていると痛感しました。今日のように

生協のことが話し合える場がもっとあればよいと思います。報告書楽しみにしています。 

 

・年数経験豊富な総代さんが、昔を振り返りながら、楽しくお話してくださり、とても場が盛り上がりま

した。みなさん、総代１年目の時は何もわからず、ただ１年が過ぎていった…というのは、みんな同じ

思いなんだ、とホッと安心しました。 

 

・沢山のお話を、ベテラン総代さんからお伺いできて良かったです。皆さんのお顔が見回せる席設定で、

本当に「顔が見える関係」の第一歩になったと思います。 

 

・長く総代さんをしてはる方のお話を聞けて勉強になりました。共同購入のメリット、デメリットについ

て考えました。皆さんの知識、思いの強さに圧倒されました。総代をして、自分の意識を少しだけかえ

ることが出来たので、「総代」という位置づけは別として、他の若い世代の買い物だけしているような

層にも、もっと生協の取り組みをペーパー(紙)だけでなく、体験できる場が増えればよいと思います。 

 

・よく話される方が総代にふさわしいと思いました。昔の経験やお話を聞けるのは、やっぱり長い間総代

をされてる人しかわからないので、年代のいろんな方々が総代として、これからも頑張って引っ張って

いただきたいです。１人１人“思い”を持ってる人が多いと思いました。その思いをきちんと言えて、

皆に伝えられるかという事と、その意見を上の方々が、実際に聞いて行動＝(ｲｺｰﾙ)実行してくださって

るか？という事が大切です。出来る事は皆でやっていかないと、これからも生協は成り立たないです。 

 

・みなさんの活発な意見が聞けてよかった。昔の生協の、不便だけど交流があったという時代はいいな…

と思ったりしました。 

 



・「若い世代にバトンタッチしたい」発言もありましたが、「いろんな年代の方に総代になってほしい」と

いう思いに尽きるような交流会でした。経験豊富な総代さんからのお話を伺い、組合員同士で語り継ぎ、

伝えて行く思いの大切さを感じました。生協への熱い思いを聞いて、生協というものをあらためて考え

る機会になりました。意見や要望はもちろん大切ですが、今日のように「生協を利用していて良かった

よ」の声が聞けると、“私たち組合員の生協”という実感も広がっていくように思いました。 

 

・やっぱり、みなさんとっても意見が活発で、とても楽しかったです。特に市川さんのパワーがよかった

です。本当に時間がおしいくらいに、いろんな情報が聞けてよかったです。熱い想いを引き続き、続け

てほしいです。 

 

・ワイワイと楽しくお話が聞けてよかったです。昔の生協や総代会の様子が聞けたことで、わかることが

ありました。いろいろ問題点もわかったので、今、しなきゃいけない事がわかりました。 

 

・いろいろな思いが聞けて良かったです。まだ問題意識がないので…どんな役割が出来るのか“？”です。 

・いろいろお話を聞けてよかったです。お隣の席の若い方ともお話でき、うれしかったです。 

・久しぶりに皆様のお話を聞くことが出来ました。若い人が楽しく活動されている様子がわかりました。 

 

 

２．第三かめおか作業所のお菓子はいかがでしたか？ 

 ・作業所のお菓子は、西友でも販売されているので時々購入しています。このような場で取り扱っていた

だき嬉しいです。 

・おかきは香ばしくて、パリパリしておいしかった。 

・おいしかったです。同じ亀岡でつくられているお菓子…機会があれば、また購入したいです。 

・あられは手作り感たっぷりで、何個でも食べられそう！おいしかったです。 

 ・あられは香ばしくて、あっさりして、たいへんおいしかったです。 

 ・あられ、おいしくいただきました。ハバネロは、ビールにあいそうです（笑）フルーツケーキは、おみ

やげにして、おやつにいただきます。 

・「ハバネロおかき」がおいしかったです。ビールにあう感じで。 

・ハバネロ⇒ピリ辛について、辛口は苦手なのですが、見た目わからず食べて、後でピリッときました。

男性やビールのつまみに良いと思います。食べられなくはなかったし、美味しくて良かったです。エビ

味もほんのりエビで美味しかった。何となく亀田シリーズに味が似ていました。チーズのパウンドケー

キはとても美味しい。ワンコイン１００円だったら良いなぁ。 

 ・ハバネロを初めて食べました。思ったよりマイルドな辛さで、とてもおいしかったです。 

 ・ハバネロ、辛かったけどおいしかったです。おかき自体に味があっておいしい！ 

・ハバネロが楽しみでしたが、やっぱりとっても辛かったです。ゴマのものは少し甘くておいしかったで

す。１つ１つていねいに焼き上げてありおいしかったです。お水がほしかった～。 

・「ハバネロあられ」は食べて、飲み込む前に辛さがくるというビミョーさがおもしろかった。パウンドケ

ーキもおいしかったです。作業所の皆さんが、がんばって作っておられるのだなぁと感じます。 

・ハバネロあられ…おいしかったです。ケーキは、よく利用させてもらってます。 

 ・ハバネロ、ちょうどよいピリッ感がよかったです。ケーキの方は少しパサパサしてますね。味はいいで

す。（チョコレート味） 

 ・おかき、おいしくいただきました。 

 ・おかき、おいしかったです。今後も活用できるといいですね。 

 

以 上 


